

14.12.2012 Globus Wunschstern-Aktion Globus-Wunschstern-Aktion

Hurra, auch dieses Jahr dürfen wir wieder an der Globus Weihnachtsaktion teilnehmen. Jedes Kind bastelte einen roten Stern und darf einen Wunsch im Wert von 10,- € drauf schreiben.

Am 26. November fuhr Frau Rabe und Frau Mühlmann mit ein paar anderen Kindern zum Globus und hingen alle Sterne an den großen Tannenbaum. Wir waren nicht die einzigen die an der Aktion teilnahmen.

Die Wünsche unserer Kinder sind sehr vielfältig von Lego, Malstifte bis zu CD's ist alles dabei.

Am 20. Dezember werden die Geschenke abgeholt, hoffen wir mal dass alle Wünsche in Erfüllung gegangen sind !



Wunschstern-Aktion startet mit Apoldaer Kindern

Auch in diesem Jahr möchte der Globus Isserstedt gemeinsam mit seinen Kunden zu Weihnachten Kinderaugen zum Strahlen bringen und 100 Kindern und Jugendlichen aus den Einrichtungen in Apolda, Buchfart und Jena einige Weihnachts-

wünsche erfüllen. Nach Angaben des Marktes haben am Montag die Kinder und Jugendlichen der Kinderheime mit selbst gebastelten, liebevoll gestalteten Papiersternen, auf die sie ihre Wünsche geschrieben haben, den Weihnachtsbaum

im Globus in einen Wunschsternbaum verwandelt. In den folgenden drei Wochen können sich nun die Kunden einen Wunschstern vom Baum aussuchen und diesen Wunsch erfüllen – entweder mit dem Geschenk selbst oder einer

Geldspende für den Wunsch. An der Information des SB-Warenhauses werden bis zum 18. Dezember die Packchen oder Geldspenden mit dem dazugehörigen Wunschstern entgegen genommen.

Foto: Globus-Markt